



DOCUMENTALES EN EL MVA

# Rumbo al sol de la Amazonia

CHARLA COLOQUIO CON SU DIRECTOR

10º ANIVERSARIO DEL CORTOMETRAJE **MI OJO DERECHO**

**J 13 octubre / 20.30 h**

Centro Cultural María Victoria Atencia MVA  
Ollerías, 34 / Málaga



ENTRADA LIBRE HASTA COMPLETAR AFORO

centroculturalmva.es | @culturamva

**Culturama**  
Diputación de Málaga



malaga.es/culturama

**Diputación Provincial de Málaga**

## **RUMBO AL SOL DE LA AMAZONIA** DOCUMENTAL

DIRECTOR: Josecho de Linares  
ESPAÑA-ECUADOR (2018)  
52 MIN.  
V.O. CASTELLANO

El 18 de julio de 2018 una lancha de energía solar sale de Puyo (Ecuador) rumbo al río Pastaza para conectar comunidades Achuar en el interior de la Selva Amazónica. Esta es la historia de ese viaje. Rumbo al sol de la Amazonía.

Rodado en Puyo y la selva amazónica de Pastaza, Ecuador, este documental cuenta con el auspicio de Kara Solar y con la colaboración de las Comunidades Achuar de Kuankua, Iwia, Kupatas, Chumpi, Achuar y Sharamentsa.

## **MI OJO DERECHO** CORTOMETRAJE

DIRECTOR: Josecho de Linares  
2012  
13 MIN.  
FICCIÓN

Zurdo mantenía una relación muy especial con su abuela pero desde que se fue a estudiar fuera han ido perdiendo el contacto. En el último día de verano Zurdo decide visitarla con la intuición de que posiblemente no la volverá a ver.